



Este verano podremos ver a El Niño de la Taurina en más de una plaza toledana.

El Niño de la Taurina, el más solicitado

Principales corridas del verano

Los festivales taurinos celebrados los días pasados en la Puebla de Montalbán, donde torearon Rafi Camino y El Niño de la Taurina o el de Sotillo de las Palomas donde acreditaron su valor los novilleros Oscar Alba y Mario Gómez abriendo plaza el rejoneador Javier Mayoral, tan sólo fueron un aperitivo de lo que podremos ver este verano en las plazas toledanas.

Los matadores de toros Gabriel de la Casa, José Antonio Campuzano, Juan Antonio Esplá y Vicente Ruíz, *El Soro* comprenden el cartel del festival taurino que se celebra el viernes en la plaza de Valmojado, con motivo de las fiestas patronales de la localidad en honor de Santo Domingo de Guzmán. Los espadas, acompañados de sus cuadrillas de banderilleros, lidiarán

Figuras de renombre como Rafi Camino, El Niño de la Taurina, Morenito de Maracay o Tomás Campuzano por citar a alguno, harán el popular paseillo por algunas de las plazas toledanas este verano. Pero la fiebre taurina que hay en nuestra provincia, va más allá, algunos ayuntamientos como es el caso de Mocejón han tenido problemas a la hora de organizar sus festejos taurinos, pues la oposición no quería que hubiera suelta de vaquillas nocturnas por considerarlas peligrosas.

cuatro toros de Los Alijares de Escuriel, Cáceres. Esta pequeña feria taurina se cerrará el domingo día 11, con una novillada en la que intervendrán los novilleros Eugenio Moreno, *Eugeniete*, de Mora y Jesús López, *El Chuli de Bargas*, que lidiarán cuatro novillos de los hermanos Martín Peñato de Urda. El complemento a estos dos espectáculos lo pondrán la suelta de vaquillas bravas y encierros que tendrán lugar los días 9, 10, y 11 a las 11 de la mañana.

También los toros ocupan un papel importante en el programa de festejos de Villacañas. En este pueblo, Las Peñas Taurinas del Peto, La Chamberga y la Ausente por la Amistad, son las encargadas de organizar estos actos. El domingo día 11 Tomás Campuzano, Morenito de Maracay y Pedro Lara, lidiarán toros de la ganadería Cabrero y González. El día 12 se rejonearán toros de la ganadería del Chaparral por Leonardo Hernández, Gines Cartagena, Paulo Bra-

zuna y Fermín Bohórquez y finalmente para el día 13 las peñas han preparado una becerrada donde veremos el arte que tienen con el capote Fabián *El Lanzao*, Antonio Aparicio *El Titi* y José Prous *El Polvorilla*, que irá de mozo de espadas.

Buenos carteles se han preparado en Torrijos para celebrar sus fiestas de la Sementera. En la corrida estarán toreando los diestros Roberto Domínguez, Víctor Mendes y Carlos Collado, El Niño de la Taurina, que tendrán como oponentes a los astados de Pérez Tabernero. Y en la de rejones estarán Joan Maura, Borja Baena, Manuel Vidrié y José Andrés Montero con toros también de la ganadería de Pérez Tabernero.

La Peña Taurina de Sonseca también ha preparado ya los festejos taurinos que se